

MUNICIPIO DE TEMUCO



Firman convenio para crear un dispositivo de salud en el Portal San Francisco

● La Municipalidad de Temuco y la Universidad Católica de Temuco acaban de firmar un convenio para dar vida al futuro dispositivo de salud destinado al sector Portal San Francisco de la capital regional.

Se trata de un anhelo vecinal que tiene una historia de 10 años, el cual comienza a cobrar fuerza con un convenio que compromete una inversión de 350 millones de pesos.

Este dispositivo, que dependerá del Cesfam Villa Alegre, contará con un promedio de diez módulos de atención, los que estarán a disposición de los vecinos que viven más alejados del centro de la ciudad.

La presidenta del comité proconstrucción de esta obra, Patricia Valdés, expresó su alegría por esta noticia. "Estamos contentos como organización, agradecidos con el municipio, con el Departamento de Salud, con el honorable Concejo. Se agradece mucho la pronta solución y la humanización de lo que es una necesidad a nivel país (...)", recalcó. 